

## Incendio en Cerro San José dejó dos viviendas destruidas en Catemu

*CATEMU. - Pasado el mediodía de este lunes, un incendio consumió dos viviendas de material ligero en el cerro San José. En una de las casas residían dos adultos junto a su hija de 22 años, mientras que en la otra vivía una madre con sus tres hijos menores. Según informó el alcalde Rodrigo Díaz, las únicas personas presentes en las viviendas durante el siniestro fueron la joven de 22 años y la madre de los niños, quienes lograron salir ilesas. "En menos de media hora las casas estaban completamente consumidas", indicó Díaz, quien destacó que los menores de edad se encontraban en sus colegios al momento del incendio. Bomberos acudió rápidamente al lugar, con el apoyo de personal de emergencia de la municipalidad, vecinos del sector y efectivos de Conaf, logrando controlar el fuego en poco más de una hora. Díaz señaló que de inmediato se comenzó a gestionar el apoyo para las familias afectadas.*

